

Huella de carbono - Mediterráneo - 23/07/2017



HUELLA DE CARBONO

La UJI e Iberdrola han suscrito un convenio para colaborar conjuntamente en la puesta en marcha del curso *Cálculo y compensación de la huella de carbono en organizaciones*. El director de la central térmica de ciclo combinado de Castellón, **Pablo Pirles**, y el rector de la UJI, **Vicent Climent**, fueron los encargados de rubricar el acuerdo. Esta primera edición del curso será impartida a través de la plataforma online MOOC de la universidad (<http://mooc.uji.es/>). Sus contenidos estarán orientados a explicar qué es la huella de carbono y su importancia, así como aprender a calcularla en las organizaciones.